

けやき

令和6年度 2年団 第2号 5月 1日(水)

2年生に進級し、1か月が経ちました。新しい学級にも慣れ、人間関係にも変化が出てくる時期だと思います。不安な気持ちがあった人もいたかもしれませんが、1年生に対して環境委員による「繋ぐ」清掃プロジェクトで、掃除の仕方や掃除道具の扱い方を教えたり、体験入部に来た時に優しく指導したりする姿から、先輩になったなと感じる場面を多く見ることができました。この調子で運動会や中間テストに向けて、全力で取り組んでいきましょう。

【よさこいソーラン兄弟学級練習】

運動会でのよさこいソーランの披露に向けて練習が始まりました。初めは3年生から2年生パートの振付を教わり、4月16日と24日の2日間で、1年生によさこいソーランを教える兄弟学級練習を実施しました。昨年は教わるだけでしたが、今年は先輩として白峰中の伝統を伝える立場となりました。よさこいリーダーは昼休みや放課後を使って、限られた時間の中でどうやって教えていけば分かりやすく伝わるか、時間配分はどうすればよいかを話し合いながら、練習計画を立てていました。練習当日は、一人ひとりが進んで1年生に声をかけ、一生懸命に振付を教える姿から、1年間の成長を感じました。今後も運動会に向けて、2年団として精一杯頑張る姿を全校生に見せていきましょう。



【保護者のみなさまへ】

先日のオープンスクールおよび学級懇談会へのご参加ありがとうございました。5月に入り、GWが終われば、運動会の練習が始まります。今年も気温が高くなることが予想されますので、熱中症対策として水筒、タオルの準備等、お手間をかけますが、よろしくお願いいたします。

《5月の行事予定》



日	曜	行 事
1	水	
2	木	
3	金	憲法記念日
4	土	みどりの日
5	日	こどもの日
6	月	振替休日
7	火	⑥運動会決起集会、代表委員会
8	水	部活動なし
9	木	道徳の日、専門委員会、検尿（3回目）
10	金	
11	土	
12	日	
13	月	
14	火	交通立哨
15	水	運動会予行、部活動なし
16	木	テスト週間（部活動中止～23日まで）
17	金	
18	土	運動会
19	日	
20	月	振替休業日
21	火	弁当の日（給食なし）、月曜日課 放課後質問教室
22	水	
23	木	中間テスト①
24	金	中間テスト②、4時間授業、英検 総下校 15:30
25	土	
26	日	
27	月	全校朝礼、人権月間（～6/26） 代表委員会、教育実習開始
28	火	専門委員会
29	水	
30	木	3年生修学旅行（～6/1）
31	金	

※5月の下校完了時刻は18:00

《6月の主な予定》

- 6日（木）内科検診
- 7日（金）研究授業のため午前授業（給食あり）
- 12日（水）交通立哨、テスト発表
- 13日（木）道徳の日
- 14日（金）研究授業のため午前授業（給食あり）
- 17日（月）全校朝礼
- 19日（水）～21日（金）期末テスト
- 21日（金）4時間授業
- 24日（月）教育相談週間
- 25日（火）耳鼻科検診、代表委員会
- 26日（水）ハートフル集会
- 27日（木）専門委員会
- 28日（金）総体壮行会

【学級旗制作】

学級目標が決まり、クラスごとに学級旗のデザインを考えました。現在、学級旗制作委員が放課後の時間を使って制作を行っています。

- 1組「たんぼぼ ～ 一生懸命はかっこいい～」
- 2組「One step ～ 踏み出す勇気～」
- 3組「虹 ～ 1人1人の個性を生かして～」
- 4組「one for all、all for one」



【2年生になったの決意】

○私が2年生になって決意することは、周りをよく見て責任感をもつことです。みんなを引っ張っていく立場として、まず自分自身が先に行動していこうと思います。運動会、白峰祭、職場体験学習などの行事があるので、その場面で自分ができること、自分がしなければならないことを自分自身で考えようと思います。新しい環境で新しいことにチャレンジして、たくさんの経験をしたいです。また、自分一人だけでやるのではなく、クラス全員と協力してたくさんのことを達成させていきたいです。

○2年生になったの決意は自覚することです。もう自分は1年生ではない、教える立場にあることを自覚して、責任感をもって行動したいと思います。1年生の手本になれるように頑張ります。また、学習内容もこれからどんどん難しくなるため、宿題をしっかりとやっていきたいです。また、自分に与えられた仕事は全力で取り組み、時には人に頼り、助け合いながら頑張っていきたいです。(1組)

○僕は勉強と部活動を両立していきたいと思います。1年生の時は内容よりも量を大切にしていたのですが、最近は量よりも内容が大切だと感じるようになりました。2年生になると、色々な行事があり、勉強や部活動だけに時間を取る事ができなくなると思うので、量ではなく内容を大切にしようと思います。勉強では

国語が苦手なので様々な問題にチャレンジします。部活動では、3年生の先輩と競い合いながら、県総体優勝、全中出場という目標で部員全員頑張りたいです。○私は2年生になって次の3つを意識して学校生活を送りたいです。1つ目は服装を整える、忘れ物をしない、提出物を確実に出すなどの当たり前のことを当たり前にするということです。2つ目は一生懸命取り組むときと楽しむときのメリハリをつけることです。自分の行動で周囲の人の迷惑になることがないように、集団生活をしていることを意識したいです。3つ目は何事にも真剣に取り組むということです。自分で決めたことをやり遂げるとともに、新しいことにも積極的に挑戦していきたいです。(2組)

○2年生になって1番変わることは後輩ができることだと思います。だから私は、後輩が尊敬できる人になりたいと思います。そのために頑張りたいことが2つあります。1つ目は挨拶です。それは元気な挨拶をする姿を見て1年生に白峰中は素晴らしい学校なんだと思ってもらいたいからです。2つ目は部活動と勉強に真剣に取り組むことです。文武両道をめざして日々努力を重ねていきたいです。大変なこともあるかもしれませんがみんなから信頼される人になれるように頑張りたいです。

○僕は先輩として恥ずかしくない後輩のお手本になれるようになりたいです。勉強では予習と復習をしっかりと行いたいです。内容も難しくなると思うので1年生で学んだことも見直しておきたいです。部活動では後輩の目標になれるようにもっと意識しながら練習に励みます。また総体が終わると3年生が引退します。チームを引っ張っていくために先輩の姿をよく見て学びたいです。(3組)

○1年生が入学して、先輩になりました。僕が1年生の時、初めて部活動に行った時に先輩が優しく声をかけてくれて嬉しかったことを覚えています。自分も後輩に対してきちんとした行動を示し、尊敬される先輩をめざします。勉強では、テストの時に1つの教科に偏った勉強をしてしまっていたので、どの教科も勉強できるように計画を立てて頑張りたいです。当たり前のことを当たり前に行うというように自覚ある行動を大切にしたいです。

○私は勉強と部活動の両立を頑張りたいです。授業中に話を聞くことはもちろん、予習復習をしたり、ノートを使って苦手なところをまとめ直したりしながら、テストに向けて準備をしたいです。部活動では、先輩として1年生に教えたり、3年生のサポートをしたりしながら2年生としての自覚をもって頑張りたいです。また、将来の進路や夢についても少しずつ考えていきたいです。(4組)